

Entrevista / Jorge Triana (Diputado - PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE HERNÁNDEZ).- "Se aprobó una redacción en la comisión que modificaba la iniciativa propuesta por Morena, cuando llegó al Pleno para ser votado, desapareció todo lo que se modificó y regresó a su texto original, así como no queriendo la cosa, una bola rápida se nos pasó. Presentamos un instrumento que se llama posición suspensiva para interrumpir el debate en lo que se aclaraba, Morena negó la posibilidad de interrumpir, lo querían era votar en el momento, les demostramos que no solamente había esa modificación, sino 12 cambios más irregulares, ilegales y con eso se hizo un batidero. Vamos a tener que votar esto hasta el lunes".

https://drive.google.com/file/d/1zc5UPe5jiKO qMFsioXs76jCq2PBNnWm/view